

Collège Les Escholiers de la Mosson
Vendredi 04 septembre 2020

Madame la Rectrice,

Suite à la réception du courrier concernant le CHSCT-A envoyé par M. Delozanne aux élus jeudi soir, les personnels du collège se sont à nouveau réunis en assemblée générale ce matin.

L'unanimité des personnels présents a voté la reconduction de la grève lundi 07 septembre et demande toujours la mise à l'écart immédiate du principal du collège, et ce durant toute l'enquête du CHSCT-A afin d'assurer la sécurité de nos collègues.

La reprise du travail ainsi que la réunion prévue avec la délégation du CHSCT-A ne pourront avoir lieu qu'à cette condition.

De plus, il est indispensable, au cas où cette réunion pourrait se tenir, que l'ensemble des personnels y participe.

Nous vous rappelons que nous nous tenons à votre disposition à l'adresse suivante :
[listeunionescholiers@gmail.com](mailto:listunionescholiers@gmail.com)

Nous souhaitons vous rencontrer au plus vite, vous ou toute personne disposant de l'autorité nécessaire pour répondre à nos demandes.

Veuillez croire, madame la Rectrice, en notre profond attachement au service public d'éducation et à la défense de ses personnels,

L'assemblée générale des personnels du collège les Escholiers de la Mosson, soutenue par les sections syndicales CGT, SNES et SUD éducation